

Anuncian centro de rehabilitación integral para los adultos mayores

SAN PEDRO. Proyecto, equipado con tecnología de última generación, es ejecutado por el Centro de Parkinson, Fundación La Semilla y el apoyo del municipio y SQM.

Redacción

cronica@mercuriocalama.cl

Un moderno centro de rehabilitación integral, equipado con tecnología de última generación y enfocado en la atención del adulto mayor, está siendo ejecutado en San Pedro de Atacama por el Centro de Parkinson (Cenpar), la Fundación La Semilla, y el apoyo de la municipalidad y SQM Lítio. Infraestructura que será la primera de su tipo en la zona.

El objetivo del centro, anunciado esta semana, es brindar acceso a salud especializada y atender las necesidades biopsicosociales, promoviendo la prevención de enfermedades y el envejecimiento saludable. El esfuerzo es el resultado de una colaboración público-privada, que beneficiará a adultos mayores de 25 comunidades indígenas presentes en la comuna.

Como parte del evento donde fue anunciado el centro, el alcalde Justo Zuleta destacó la relevancia de esta iniciativa para la comuna y su compromiso con los adultos mayores: "estamos muy felices y emocionados por esta iniciativa que permite poder iniciar un trabajo muy potente, sobre todo en lo que es la atención del adulto mayor aquí en San Pedro de Atacama y en toda la comuna, y la pron-



EL CENTRO BENEFICIARÁ A ADULTOS MAYORES DE 25 COMUNIDADES INDÍGENAS PRESENTES EN LA COMUNA.

ta construcción de un centro de rehabilitación que es pionero a nivel internacional".

COLABORACIÓN

Este programa permitirá a los adultos mayores acceder a un centro de rehabilitación equipado con tecnología avanzada, como una plataforma de marcha. Su objetivo es facilitar diagnósticos y tratamientos oportunos, realizar evaluaciones integrales y brindar atenciones personalizadas. Además, se impartirán guías de ejercicios terapéuticos y se promoverá la educación sobre la salud y la prevención de enfermedades.

El proyecto es respaldado por SQM Lítio, en línea con los ejes comunitarios de la compañía y su compromiso con el desarrollo sostenible. María José Reyes, encargada del programa social de Valor Compartido de SQM Lítio, subrayó el valor de las alianzas en este tipo de iniciativas, asegurando que para la empresa "es muy importante poder saldar esta deuda que teníamos hace ya bastante tiempo con una población que históricamente ha sido rezagada, no solo en esta comuna, sino que en todo el país, por lo que estamos felices de poder participar de ma-

nera colaborativa en este proyecto tan significativo".

Por su parte, la directora ejecutiva de Cenpar, Marisol Said, quien resaltó que esta colaboración contribuye al envejecimiento saludable y crea valor social, sostuvo que "desde nuestros inicios en el 2017, en Cenpar hemos buscado ser un apoyo tanto para los pacientes como para sus familias, construyendo relaciones con diversas comunidades para mejorar la atención de los adultos mayores. En San Pedro, continuaremos con nuestra misión de ofrecer rehabilitación integral de estándar internacional".